

[SAINT JEAN](#) / T : 04.75.05.83.80 (siège à Romans-sur-Isère), spécialisée dans la fabrication de ravioles, pâtes fraîches et quenelles, s'agrandit. En effet, elle a procédé à l'inauguration de l'extension de son usine de Bourg-de-Péage. Ce site est consacré à la fabrication de plats cuisinés frais et surgelés. Il compte 37 salariés et voit sa surface doubler soit 5.000 m². Le potentiel passe de 1.500 à 4.500 tonnes par an. 11 M€ ont été investis dans le but de suivre ce marché en essor. Par ailleurs, une nouvelle boutique est en projet à Lyon, après les 3 déjà en place à Romans, Grenoble et Saint-Jean-en-Royans. www.saint-jean.fr